

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.11.2024

Frischer Wind bei Unternehmen aus dem Bereich der Stadt- und Mobilitätsentwicklung!

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung sowie das Mobilitätsreferat werden gebeten, bei der zukünftigen Auswahl von Unternehmen, die sich mit der Stadt- und Mobilitätsentwicklung von Städten auseinandersetzen, mehr auf Diversität zu setzen. Die Referate werden gebeten, darzustellen, welche Büros/ Agenturen in den vergangenen drei Jahren beauftragt wurden.

Begründung

Es ist auffällig, dass in diversen Runden oder in Publikationen des Referates für Stadtplanung und Bauordnung sowie des Mobilitätsreferates immer wieder dieselben Player aus den Bereichen Stadtentwicklungs- und Mobilitätsplanung auftauchen. Der Entwicklung neuer Ansatzpunkte werden demnach Grenzen gesetzt. Gerade in den o.g. Bereichen wäre jedoch ein weiter Blick und die Vielfalt des Marktes sinnvoll, um die bestmöglichen Lösungen für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt zu finden.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Veronika Mirlach
Stadträtin

Hans-Peter Mehling
Stadtrat